



沢地小だより

第4号 令和5年6月30日



令和5年度沢地小学校運動会(創立 50 周年記念)
スローガン 『 いつでも全力沢地っ子~心をついにレッツ ゴー! 』

6月3日(土)に予定されていた運動会は、大雨のため1日延期にはなりましたが、無事6月4日(日)に実施することができました。今年度の運動会は、全校児童での制限なしの開催となりました。本番に向けて、学級や学年で力を合わせて取り組んできた練習の成果を発揮することができました。1年生団体競技「チェッコリ玉入れ」では、かわいい1年生を思いっきり応援しながら、全校児童が笑顔で踊り出し、沢地っ子全員が一つになったすてきな時間となりました。5、6年生が中心となり、係の仕事を進め運営してくれた運動会。



1年チェッコリ玉入れ



6年学級対抗リレー

声を掛け合いながら、懸命に仕事に取り組む姿は、下級生のお手本となり、たくましさを感じました。そして6年生にとっては、小学校生活最後の運動会となりました。学級対抗リレーでのすばらしいバトンパス、心と力をついに取り組む姿は、下級生のおこがれです。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、お忙しい中応援にかけつけてくださり、あたたかい拍手と声援に心より感謝申し上げます。また朝早くからテントの設営や運動会終了後の片付けをしてくださった「粋なおやじの会」の皆様、本当にありがとうございました。

～1学期計画委員の5年生にインタビューしました～

学校便り6月号では、1学期計画委員6年生へのインタビューについてお伝えしました。今回は、第2弾です。学校の中心として活躍する計画委員5年生の言葉を紹介します。

○沢地小の良いところや計画委員として頑張りたいことは？

- ・活発で楽しい学校になるようにがんばりたい。
- ・あいさつができて、明るく元気な沢地小にしたい。
- ・笑顔いっぱい元気な学校を目指して、自分がお手本になるあいさつを進んでしたい。
- ・計画委員は学校の代表なので、沢地小のみんなのお手本になるようにがんばりたい。
- ・休み時間は、いつもみんなの楽しく遊ぶ声があふれているすてきな沢地小だから、これからもそれが続くように頑張っていきたい。
- ・「さすが沢地小。」と言われるようないじめのない、みんなが楽しく過ごせる学校にしたい。

【連絡】災害時の安否確認について

学校外で災害が発生した場合に、より迅速に安否確認を行うため、連絡メール2を活用した確認を実施します。そこで万が一の災害に備え、正常な送受信ができるかのテスト配信を下記のとおり、行います。御理解と御協力をお願いいたします。

1 テスト配信日 令和5年7月中

2 回答方法

- ①連絡メール2で配信されたURLから安否確認フォームを開きます。
- ②質問内容に回答をお願いします。
- ③災害発生時には、連絡事項等ありましたら入力してください。
- ④入力が済みましたら、送信してください。

※お子様が2人以上の場合は、一人につき1回の回答、送信をお願いします。

3 その他

万が一に備えたテスト送信です。不具合等ありましたら、今後改善していきます。